

Reformas estructurales, vía para crecer al 6% (El Financiero 12/03/10)

Reformas estructurales, vía para crecer al 6% (El Financiero 12/03/10) Isabel Becerril Viernes, 12 de marzo de 2010
Excesiva regulación, piedra en el camino. Afina Coparmex su propuesta tributaria. Descomposición política en el país: Armando Paredes. Salomón Presburger. (Foto: Arturo Monroy) · REFORMAS, ÚNICA VÍA PARA CRECER 6 O 7% El sector privado señaló que el único camino que tiene México para crecer a tasas de 6 o 7 por ciento es contar con la segunda generación de cambios estructurales, principalmente en los ámbitos tributario y laboral. Consideró que la desregulación es un proceso importante para la economía, pero su impacto no será superior al que tendrán esas reformas. Salomón Presburger Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), dijo que en el país debe manejarse por dos carreteras: la del gobierno, que sería la de eliminar las regulaciones que restan competitividad a las empresas y sólo significan un estorbo, y la del Legislativo, de reformar las leyes para generar ventajas competitivas. A final de cuentas, apuntó, tanto la excesiva regulación como las leyes que ya no son acordes con la realidad significan un obstáculo para el avance del país. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), dijo que "quitar las piedritas en el camino", es decir eliminar regulaciones que ya no operan en la economía de mercado en que está inmerso el país, también es una manera de avanzar para alcanzar la productividad. Pero al mismo tiempo se tiene que avanzar en la aprobación de las reformas estructurales, aseveró. Adelantó que la próxima semana la Coparmex presentará a los miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) una propuesta de reforma tributaria, para que la enriquezcan, y posteriormente el documento final, consensuado por la cúpula, se entregue al Legislativo. Por otra parte, los hombres de negocios mostraron preocupación por "la guerra" en que están enfrascados los partidos políticos y porque continúa la distracción de los legisladores en torno a la aprobación de las reformas estructurales. Armando Paredes, presidente del CCE, advirtió que el país vive una descomposición política que ha ocasionado que se pierda la orientación de la labor fundamental de diputados y senadores, que es abordar los temas prioritarios del país y procesar las leyes para que la economía crezca. Alarma Calificó de alarmante el hecho de que 60 por ciento de la población se encuentre decepcionada de la democracia. Además alertó que los fuerzas políticas están entrando en "terrenos muy peligrosos". Ello, señaló Paredes, porque la democracia que se ha construido en el país, y que tanto trabajo ha costado, simplemente los partidos la están desmoronando o degradando.